

# *Le dialogue de paix entre le gouvernement et l'Armée de libération Nationale de la Colombie avance*

---



La Havane, 19 mai (RHC)- Le gouvernement de la Colombie et l'ALN, l'Armée de libération Nationale, organisation de guérilla, ont installé à La Havane le Comité Technique qui travaillera à l'élaboration d'un nouvel accord de cessez-le-feu bilatéral.

Des sources officielles de la Colombie ont émis un communiqué conjoint des délégations du gouvernement et de l'ALN à la table de négociations de la capitale cubaine.

Reprenant la 5e série de conversations à Cuba, le gouvernement du président Juan Manuel Santos et cette organisation de guérilla ont signalé l'objectif commun de conclure une nouvelle trêve bilatérale meilleure que celle observée du 1er janvier 2017 et le 9 janvier 2018.

De plus, la guérilla a annoncé que, comme expression de sa volonté en faveur de la paix, elle observera un cessez-le-feu unilatéral pendant la durée des élections présidentielles, du 25 au 29 mai prochains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/162610-le-dialogue-de-paix-entre-le-gouvernement-et-larmee-de-liberation-nationale-de-la-colombie-avance>



**Radio Habana Cuba**